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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

por intermedio del organismo que corresponda, informe sobre la finalización de 

la obra de tendido eléctrico nuevo desde la localidad de Firmat (ruta 33), por la 

ruta 93 que luego conecta con la bifurcación de Chañar Ladeado, que busca 

proveer una conexión más estable y segura para, entre otras, la localidad de 

Cafferata, Opto. General López. 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Hoy reclamamos por una obra que se encuentra parada 

desde el 1 1  de diciembre de 2019, una obra que prometía mejorar la red eléctrica 

para nuestra provincia, en especial para Cafferata. En la época en que vivimos 

es inconcebible la postergación infundada de estas obras. Pensar que una 

localidad dependa del clima para su conexión eléctrica esta por fuera de toda 

lógica gubernamental. 

El tendido eléctrico que pedimos se finalice sale desde la línea 

de Firmat (ruta 33), paralelo a la ruta 93, hasta Berabevu, donde conectaría con 

la línea de Chañar Ladeado para hacer la derivación a Cafferata. Obra que se 

encuentra parada desde el 1 1  de diciembre de 2019 a la fecha, infundado. 

Acercar la red de electricidad en condiciones eficientes a 

nuestros ciudadanos y ciudadanas es una necesidad debe saldarse día a día. 

Es un proceso lento y trabajoso que no puede interrumpirse. 



CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE IA PROVINCIA DE SANTA FE 

Son muchas las familias que se verían beneficiadas con este 

servicio, además la obra crearía puestos de trabajo y luego de realizada 

posibilitaría emprendimientos locales. 

Como diputados y diputadas de Santa Fe debemos pujar por 

los derechos de los santafesinos y santafesinas, motivo por el cual solicitamos 

esta gestión de manera urgente. 
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